

Charla sobre medio ambiente por alumnos de la escuela media N° 1

Escrito por Administrador
Martes, 10 de Mayo de 2016 00:00

{besps}medioambiente10052016|width=215|height=287{/besps}

Ayer lunes 9 de mayo, el Subsecretario de Inspección General y Medio Ambiente Dagoberto Luque junto con el encargado de recolección municipal Walter Ciani, participaron en una charla sobre medio ambiente brindada por alumnos de la escuela de enseñanza media N° 1 de Roque Pérez. Estos alumnos forman parte del curso denominado "Itinerario formativo en medio ambiente", que es dictado por la profesora Fernanda San Julián.

En esta ocasión, los alumnos disertaron con ayuda de una proyección de diapositivas acerca de los residuos sólidos urbanos, poniendo énfasis en la correcta separación en origen. Una vez finalizada la charla, se hizo entrega a los alumnos de las bolsas verdes y negras para residuos sólidos urbanos y para su separación en origen entre orgánicos e inorgánicos, como así también de bolsas de friselina que son reutilizables y que reemplazan a las bolsas de nylon que se entregan en comercios y cuya biodegradación es muy lenta.